



Gustavo Petro impulsa construcción de Data Centers con empresa de Emiratos Árabes

POR: EQUIPO EDITORIAL / EN: 8 ABRIL, 2025 / EN: CIENCIA Y TECNOLOGÍA / ETIQUETADO: COLABORACIÓN **ECOPETROL**, G42, DATA CENTERS SANTA MARTA, FORMACIÓN TALENTO HUMANO, INFRAESTRUCTURA TECNOLÓGICA COLOMBIA, NUBE SOBERANA DE DATOS, PROYECTO INTELIGENCIA ARTIFICIAL COLOMBIA, SOBERANÍA DE DATOS, TRANSFERENCIA TECNOLOGÍA, UNIVERSIDAD INTELIGENCIA ARTIFICIAL EMIRATOS

📊 Visitas: 237

Notipress.- El Gobierno nacional revisó los avances del **proyecto estratégico de inteligencia artificial** que contempla la construcción de **tres Data Centers en Santa Marta**, con participación del **Grupo Ecopetrol** y **G42** de Emiratos Árabes Unidos. Durante una reunión encabezada por el presidente **Gustavo Petro** en la Casa de Nariño, se reiteró el compromiso para desarrollar una infraestructura tecnológica que fortalezca la soberanía de datos del país.

Petro anunció el proyecto en febrero de 2025 durante su visita oficial a Dubái. Según el mandatario, la iniciativa permitirá “el desarrollo de una nube soberana de datos y el modelaje de la inteligencia artificial”, en colaboración con uno de los conglomerados tecnológicos más relevantes de Asia.

Yesenia Olaya, ministra de Ciencia, Tecnología e Innovación, detalló que el plan se dividirá en dos fases. La primera consiste en la **instalación de la infraestructura** y la **transferencia de tecnología**. La segunda se centrará en la **formación de talento humano**, mediante alianzas con la **Universidad de Inteligencia Artificial de Emiratos Árabes Unidos**.

Además del jefe de Estado y la ministra Olaya, en el encuentro participaron el ministro de Hacienda, **Germán Ávila Plazas**; la directora del Dapre, **Angie Lizeth Rodríguez**; y el presidente de **Ecopetrol**, **Ricardo Roa Barragán**. G42 colabora actualmente con Microsoft en el desarrollo de infraestructuras similares en otros países.

Facebook Comments Box

0 comments

Sort by Oldest



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

COMPARTE ESTO:

📧 Correo electrónico 🖨️ Imprimir 🌐 Share 0 ✕ Post 🔄 Reddit 📧 Telegram 📌 Post 📖 Pocket 0

📱 WhatsApp 🧵 Threads 🐘 Mastodon

ME GUSTA ESTO:

★ Me gusta Sé el primero en decir que te gusta.

NUEVOS ARTÍCULOS

- Brasil asume la presidencia del Consejo Permanente de la OEA
- Premiará la Carrera del Día del Padre 21K con beca anual a los dos mejores corredores mexicanos este 15 de junio
- Yucatán participa en la 14ª Conferencia Nacional de Procuradoras y Procuradores del SNDIF
- CIDH otorga medidas cautelares a Yevhenii Petrovich Trush, ciudadano ucraniano desaparecido en Venezuela
- CIDH otorga medidas cautelares a Douglas Gamaliel Pérez Centeno en Nicaragua

SÍGUEME EN TWITTER

Relacionado



Petro fortalece lazos con Emiratos Árabes y promueve inversión en infraestructura

12 febrero, 2025
En «Internacional»



Petro destaca solidaridad mundial por Gaza y acuerda nueva ruta aérea con Qatar

14 febrero, 2025
En «Internacional»



Ecopetrol firma alianza para incorporar inteligencia artificial en transición energética

8 enero, 2025
En «Ciencia y tecnología»

Mi Punto de Vista.

I.- El PRI de Yucatán experimenta una positiva dinámica interna impulsada por la llegada al partido de nuevos cuadros políticos y de gente con amplia trayectoria política que regresa.

III.- Mucho daño le hicieron al partido aquellos que ya no



Entrada anterior: Los cambios hormonales afectan el desarrollo dental del bebé, afirman expertas
Siguiente entrada: Asesinato de periodista Luis Peralta fue por su labor informativa: solicitud ante la Corte

LECTURAS RECOMENDADAS



LO PERCIBIMOS, LO ANALIZAMOS Y LO COMPARTIMOS

El portal de noticias Mi Punto de Vista te permite consultar todas sus notas desde 2008. Hemos mejorado la navegación y la visualización de noticias... un esfuerzo para que ustedes puedan tener acceso a la información de este sitio.

abril 2025

L	M	X	J	V	S	D
	1	2	3	4	5	6
7	8	9	10	11	12	13
14	15	16	17	18	19	20
21	22	23	24	25	26	27
28	29	30				

« Mar

SÍGUEME EN TWITTER

Posts de @mipuntodevistaa

Alex López Mu @mipuntode · 13h

Editorial Mi Punto de Vista.

I.- El PRI de Yucatán experimenta una positiva dinámica interna impulsada por la llegada al partido de nuevos cuadros políticos y de

ESTADÍSTICAS DEL SITIO

Visitantes en línea: 1
Visitas de hoy: 1.112
Visitas de ayer: 1.374
Visitas los últimos 7 días: 13.138
Visitas los últimos 30 días: 45.488
Vistas totales: 86.057.279
Fecha de la última entrada: 9 abril, 2025